

NW vom 10.08.2018

Vom Rad aufs Schiff

Ausflug: AWO-Mittelaltergruppe ist unterwegs auf dem Weser-Kanal.
Neben einer Schifffahrt gibt es zwei Schleusungen zu erleben

■ **Löhne (nw).** Bei strahlend blauem Himmel und noch einigermaßen auszuhaltenden Temperaturen, haben sich elf Fahrradfahrer aus der AWO-Mittelaltergruppe von Löhne aus auf den Weg zur Schachtschleuse nach Minden gemacht. Eine sehr schöne, fast ausschließlich flache und gut

zu befahrende Strecke von etwa 27 Kilometern entlang der Werre und der Weser lag vor den Radlern. Ausgiebig machte die Gruppe Rast an der Schiffsmühle in Minden. „Empfehlenswert für Nachahmer“, sind sie sich einige.

An der Schachtschleuse angekommen traf man sich mit

den übrigen, motorisiert angereisten 22 Teilnehmern um dann gemeinsam mit dem Schiff „Helena“ eine zweistündige Kanal-Weser-Rundfahrt zu unternehmen. Eine beeindruckende Schifffahrt rund um das größte Doppel-Wasserstraßenkreuz der Welt erlebte die Gruppe inklusive zwei

interessanten Schleusungen (Berg- und Talschleusung). Auf der Fahrt gab es Kaffee und Kuchen, nebst kalter Erfrischungsgetränke. Alle waren sich am Ende der Reise einig: „Das war sehr schön und sollte unbedingt noch einmal wiederholt werden“, so die AWO-Mittelaltergruppe.



Gemeinsam unterwegs: Die Teilnehmer der AWO-Mittelaltergruppe.

FOTO: AWO